

 Fecha: 02-08-2024
 Pág.: 4
 Tiraje: 84.334

 Medio: Publimetro
 Cm2: 299,9
 Lectoría: 382.227

 Supl.: Publimetro
 VPE: \$1.910.714
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Polémica por perfil pro Maduro de candidato único oficialista en Biobío

## Polémica por perfil pro Maduro de candidato único oficialista en Biobio

Nombre de Alejandro Navarro para la Gobernación ya calienta la elección de octubre.

## D. H. P.

"Como Maradona, soy un soldado de Maduro". La frase pertenece a Alejandro Navarro, la dijo en 2017 y representa su cercanía con el hoy cuestionado presidente de Venezuela y renace ahora luego de que se supiera que el exparlamentario fue nominado como candidato de unidad del oficialismo para la gobernación del Biobío en las elecciones de octubre.

Aunque la frase tiene siete años, el apoyo a Maduro se mantiene, pues Navarro se ha puesto del lado del régimen de Caracas en casos como el crimen del exmilitar Ronald Ojeda, que ocurrió este año, y ha negado que Maduro haya violado derechos humanos.

Flavia Torrealba, presidenta del FRSV, señaló que Navarro "es un político con una trayectoria de más de 30 años, que es mucho más que una posición respecto de algún país de América Latina. Es un hombre que vive en la región, que entró en la política con un patrimonio igual a cero y salió exactamente igual".

Lautaro Carmona, timonel del PC, añadió que "yo elijo mis candidatos, era mi derecho, el que presenta la DC, tampoco se lo pregunta a nadie. Entonces, ¿por qué habría que preguntar en ese caso?".

Para la carta presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, la candidatura de Navarro, quien va en un cupo FRSV como independiente, "es impresentable. Sus vínculos con el régimen son conocidos desde hace 10 o 20 años. Tendrán que dar las explicaciones" "¿Cómo la DC o el PPD lo apyaron? Si todo el mundo sabe que ha habido muchos rumores de financiamiento de parte del régimen de Maduro hacia esa persona", añadió

Ximena Ossandón, diputada RN, expuso que "espero que la gente de Biobío sea tremen-



Navarro, Maduro y el diputado Barrera. / INSTAGRAM

damente responsable y le pase la cuenta, porque no pueden tener una autoridad que esté avalando a un régimen como el de Nicolás Maduro. Y si son palabras antiguas, que de explicaciones de qué piensa hoy".

En una entrevista en el Diario de Concepción esta semana, Navarro señaló sobre las elecciones en Venezuela que espera que se entreguen las actas y haya transparencia, en línea con defensores del resultado de las elecciones, como parlamentarios del PC.

El tema de Venezuela sigue acrecentando los roces entre ese partido y el Gobierno. Ayer, la excanciller Antonia Urrejola (cercana al PS) dijo en CNN que "habría esperado que el PC tu"Navarro es un político con una trayectoria, mucho más que una posición respecto de algún país".

FLAVIA TORREALBA

viera un compromiso mayor con los DD.HH.".

En tanto, la ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, le quitó graveda al cruce de declaraciones entre los ministros Jeannette Jara (PC) y Carlos Muñoz (PS). "Todos estamos alineados con la posición del Presidente", dijo en Radio Infinita, y agregó que "los bloques políticos buscan las áreas de coexistencia en muchas materias, hay diferencias en otras (...) creo que hay una responsabilidad de todos de explicar la posición que se tiene sobre esto. particularmente el PC".

